

第76回文化祭通信 第3号 Part2

Brawest

姫路西高校 152 代生徒会 令和5年4月19日 発行

➤ 前回に引き続き

今回も文化祭当日の様子を紹介します。今回は2日目編です！

アクリエひめじでのステージ

2日目はアクリエひめじでのステージ発表です。この日はオープニングから始まり、音楽系の文化部の発表や3年生の劇が行われます。2日目のオープニングは大掛かりなセットを一から作成しているため、毎年膨大な制作時間・労力がかかっていますが、その分クオリティは素晴らしいものとなっています。



文化部の演奏は圧巻です。3年生にとっては全校生徒の前で演奏するのが最後という部活もあり、感極まってしまう場面もあるかもしれません。彼らの努力の結晶をぜひお楽しみに。



3年生は7クラスを2つに分けて劇団を結成します。外部の方に指導に来ていただき、数カ月間練習するので、クオリティは異常なほど高いです。僕は1年生で初めて劇を見たとき、プロの劇団だと勘違いしてしまいました…。

劇団団長からコメント

劇団「スパークル」 ～記憶相談所～

劇団名「スパークル」の由来は、第76回文化祭のテーマの Brawest が、きらびやかなという意味の形容詞 braw の最上級なので、同じくきらびやかなという意味があるスパークルにしました！皆さんにおもしろかったと思ってもらえるよう精一杯力を合わせて頑張っていきたいと思っています。応援おねがいします！ 団長：三島 大知

劇団「ひばり」 ～あなたが望むなら。～

私たちの劇の「自分の道は自分で決める」というテーマから情熱をもって一直線に進んでいくという意味を込めてひばり(火針)という劇団名にしました。西高史上1番クオリティの高い劇を目指しています。ぜひ楽しみにしておいてください！ 団長：神山 乙稀

➤ 最後に3年生へ

文化祭は西高で最も大きな行事であるといっても過言ではありません。開催されるのは2日間だけですが、準備期間を含めると数カ月にわたります。なかでも、3年生は11月から準備を進めていました。重要な役職についていた人は特にしんどかったと思います。でも、その分充実した日々だったのではないのでしょうか。僕たち生徒会も本当に充実した半年間を送ることが出来ました。

あともう少しで本番です。残された日々を最高に楽しんで、人生一の思い出にしましょう！！